

Anouar et Malika Atmani, avec leurs 3 enfants, parcourront la Terre durant 5 ans

# Un tour du monde en famille



CREDIT PHOTO: MHI

Anouar et Malika Atmani. Des "Ibn Battuta" modernes.

## GLOBE-TROTTERS.

Malika et Anouar Atmani, accompagnés de leurs 3 enfants, ont décidé de quitter le Maroc pour parcourir le monde à bord d'un camping-car. Première étape en 2013: l'Amérique du Sud.

Imaginez un Ibn Battuta (le célèbre voyageur marocain du XIV<sup>ème</sup> siècle) moderne, parcourant le monde en camping-car, entouré de sa femme et ses enfants. Le concept de "Planet Khmissa", c'est un peu cela. Ce projet audacieux est celui d'Anouar et Malika Atmani, un couple de la ville de Casablanca: parcourir le monde avec leurs 3 enfants, durant 5 ans.

Âgé de 49 ans, Anouar a été directeur

général au Maroc et à l'étranger pendant plus de 15 ans pour le compte d'entreprises nationales et multinationales. Il est actuellement consultant en freelance. Malika, 41 ans, est, elle, femme au foyer après une carrière de consultante en ressources humaines au Maroc et à l'étranger.

## Partage et témoignage

Mûri et préparé depuis 2 ans, le projet "Planet Khmissa" a cependant été long à se dessiner. Comme le confie sans ambages Anouar, un tel défi est «pratiquement de l'ordre de l'impossible pour des Marocains». Il a d'abord fallu réunir le budget: les économies de plusieurs années ont permis de financer les voyages (essence, nourriture, budget d'intendance automobile, etc), d'acheter un camping-car et l'aménager. Les Atmani continueront par ailleurs à travailler, en freelance, durant leur voyage. Ils ont aussi reçu des

fonds de mécènes, sensibles à leur projet.

Le voyage débutera par le continent américain, du Sud vers le Nord. Les Atmani y resteront 18 mois. En 2016 et 2017, ils iront en Asie, puis en Océanie, avant un retour en Afrique, prévu pour 2018. Chacune de ces étapes durera une année environ. En revanche, le continent européen n'est pas au programme pour le moment: «Beaucoup trop coûteux» se justifie Malika.

La scolarité des enfants, âgés de 7 à 9 ans, n'a pas été négligée. Inscrits à la Mission espagnole de Casablanca, ils suivront des cours à distance sur internet dispensés par des tuteurs, et passeront leurs examens annuels dans des consulats ou ambassades du pays visité. Reste la question de la sécurité. D'autant que le premier continent visité sera l'Amérique du Sud, réputé pour sa violence endémique. Mais Malika ne s'en formalise pas outre-mesure: «Ça fait partie du game. Si on commence à réfléchir uniquement à la sécurité, dans ce cas-là, on s'enferme dans sa maison... Et c'est même pas sûr qu'il ne va pas nous arriver quelque problème!»

Très présents sur les réseaux sociaux, les Atmani partageront récits et vidéos de leur voyage. Cependant, prévient Anouar: «On ne sera pas dans la télé-réalité, mais réellement dans le partage et le témoignage».

Le départ est prévu le lundi 2 septembre 2013, à bord d'un cargo partant de la ville d'Anvers, en Belgique, à destination de la capitale de l'Uruguay, Montevideo, en Uruguay, où la famille Atmani arrivera 3 semaines plus tard ■

HAFID ESSAÏDI